



Filmabend für Respekt und gegen Rassismus



Hallo Kolleginnen und Kollegen,

die **Internationalen Wochen gegen Rassismus** gehen zurück auf eine Resolution der UN-Generalversammlung aus dem Jahr 1979. Die Mitgliedstaaten werden darin aufgefordert, jedes Jahr Aktionen gegen Rassismus zu organisieren.

Die Internationalen Wochen gegen Rassismus finden dieses Jahr in Deutschland bundesweit vom 15. bis 28. März statt. Der 21. März hat eine besondere Bedeutung. Dieser Tag wurde weltweit von den Vereinten Nationen zum ‚Tag gegen Rassismus‘ ausgerufen.

Wir vom Arbeitskreis Migration der örtlichen IG Metall veranstalten dieses Jahr einen Filmabend mit anschließender Diskussionsrunde.

Wann : Am Freitag, den 26. März 2010, 19.00 Uhr

Wo : Aula, Mypegasus, Burkhardt + Weberstr. 57,
72760 Reutlingen (im Burkhardt + Weber -Gelände)

V.i.S.d.P.: für den AK Migration: Bülent Bengi und Theodora Paraskeva

